

CUÁL ES LA DIFERENCIA ENTRE UTILITARISMO Y PRAGMATISMO

El **utilitarismo** se halla ampliamente difundido en la filosofía burguesa actual.

El **pragmatismo** (ver), una de las corrientes más en boga de la filosofía reaccionaria de nuestros días, considera que el criterio de la verdad es la “utilidad” comprendida en un sentido subjetivo.

No obstante, ¿cuál es el objetivo del pragmatismo?

El **pragmatismo** identifica la realidad objetiva con la “experiencia”, y la división entre el sujeto y el **objeto** de conocimiento sólo se realiza dentro de la experiencia. En lógica, el **pragmatismo** tiende abiertamente al irracionalismo (James) o en forma disimulada (Dewey).

Pero también, ¿que es el pragmatismo?

El **pragmatismo** valora la insistencia en las consecuencias como manera de caracterizar la verdad o significado de las cosas. ... También el **pragmatismo** sostiene que solo en el debate entre organismos dotados de inteligencia y con el ambiente que los rodea es donde, las teorías y datos adquieren su significado.

De igual manera, ¿cuáles son las características de la pragmática?

Definición: La **pragmática** es el estudio del uso del lenguaje pero no solo se limita a ello, también tiene en cuenta factores extralingüísticos que modifican y transforman su uso. Esta disciplina se interesa por el modo en que el contexto influye en la interpretación del significado.

Referencia

José Agustín Anell. (2021). Cuál es la diferencia entre utilitarismo y pragmatismo. Recueprado de <https://aleph.org.mx/cual-es-la-diferencia-entre-utilitarismo-y-pragmatismo>